

# NYARIOS

## Kapolres Sumbawa Barat : Syukuri Nikmat Allah SWT Dengan Meningkatkan Kinerja

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NYARIOS.COM](http://SUMBAWABARAT.NYARIOS.COM)

Aug 6, 2024 - 11:02



Sumbawa Barat NTB – Syukuri Nikmat yang diberikan Allah SWT. dengan cara meningkatkan kinerja sebagai anggota Polri. Ini merupakan salah satu bentuk ungkapan rasa syukur atas apa yang telah diberikan selama ini.

Hal itu disampaikan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., pada saat memimpin apel pagi di lapangan apel Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat pada jam pimpinan, Senin pagi 5/8/2024.

Dalam arahannya, Kapolres mengajak seluruh personel Polres Sumbawa Barat agar senantiasa bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah SWT, Tuhan YME, mensyukuri nikmat salah satunya dengan cara meningkatkan kinerja sebagai anggota Polri yang memiliki tugas utama memelihara kamtibmas, penegak hukum, pelindung, pelayan dan pengayom masyarakat.

Ucapan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh anggota Polres Sumbawa Barat atas loyaltitas dan dedikasi dalam pelaksanaan tugas yang cukup padat dari operasi antik, operasi patuh, simulasi Sispam Kota dan saat ini operasi Gatari Praja 2024 yang masih berlangsung.

Lanjut Kapolres masih banyak kegiatan mendatang yang mesti kita persiapkan antara lain kegiatan Sispam Mako ( Sistem Pengamanan Mako) HUT Kemerdekaan RI, Hari Lahir Kab. Sumbawa Barat dan terpenting mulai tanggal 24 Agustus sudah memasuki Operasi Mantap Praja 2024 yaitu Pengamanan Pilkada yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

Kapolres menekankan kepada seluruh anggota bahwa dalam Pilkada 2024 Netralitas Polri harus kita jaga dan pertahankan, personel Polres Sumbawa Barat agar tidak ada yang mencoba coba bermain politik praktis memberi dukungan dalam bentuk apapun jika ditemukan maka akan diberikan tindakan tegas bukan hanya kode etik atau sidang disiplin tapi bisa sampai pidana atau pelanggaran pemilu, kita fokus pada tugas utama yaitu menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta menjamin seluruh tahapan selama pilkada dapat berjalan dengan aman, tegas Kapolres.

Turut dalam apel pagi Wakapolres Sumbawa Barat, Pejabat Utama para Perwira dan seluruh anggota serta ASN di lingkup Polres Sumbawa Barat yang dengan khitmat mengikuti arahan Kapolres. (Ada)